



Puebla será sede de torneo de futbol a favor de grupos vulnerables

NOTIMEX 23.08.2018

El próximo 26 de agosto se llevará a cabo la final del Torneo Provident Pro Asociaciones Civiles, para beneficiar a más 47 mil personas de diferentes asociaciones que atienden grupos vulnerables, informó Alejandro Martí Bolaños, director de Asuntos Corporativos de Provident México.

En las canchas del Tecnológico de Monterrey se desarrollará este acto. En conferencia de prensa, Bolaños indicó que en 14 años de esta labor han logrado beneficiar a más de 180 mil personas a nivel nacional, de por lo menos 54 organizaciones de la sociedad civil con las que han trabajado.

Detalló que el torneo de futbol inició hace seis semanas a nivel nacional y con 13 sedes, y será el próximo domingo cuando se lleve a cabo la final donde esperan con se registren cientos de goles que equivaldrán en ayuda económica para las fundaciones y asociaciones.

Expuso que este año el torneo apoya a 22 asociaciones a nivel nacional, de las cuales seis se encuentran en Puebla, como Fundación Juntos con las Niñas y los niños (JUCONI), Villas Juan Pablo, Fundación ¿Sabías que...?, Fundación Down de Puebla, Ipoderac y Casa Una Nueva Esperanza.

“Prácticamente todas las asociaciones civiles en Puebla están con nosotros desde que iniciamos con este proyecto hace 14 años, un proyecto que inició pequeñito con cuatro equipos de futbol, representando cada uno a una asociación. Hoy suman 63 equipos de futbol varoniles y 13 femeniles”, enfatizó Alejandro Martí.

Los fondos que resulten por este torneo -tan solo el año pasado reunieron 800 mil pesos en goles más los donativos directos a través de las inscripciones de los equipos- estarán destinados para la adquisición de equipo y tratamientos para la atención de niños con cáncer y sus familias.

También para la realización de programas para niños entre 0 y 6 años de edad que ayuden a mejorar su desarrollo intelectual y físico; para la modernización del sistema de abastecimiento, almacenaje y suministro de agua en centros de atención a niños que han sufrido abuso y abandono.

Además para la atención psicológica a mujeres que han sufrido algún tipo de abuso o violencia, la reintegración de niños y jóvenes que han estado en situación de violencia familiar o calle.

También destacó que por este evento, la ciudad de Puebla tendrá un importante número de visitantes, y con ello una considerable derrama económica, toda vez que participarán más de 300 personas tan solo en los equipos de futbol, quienes asistirán acompañados de amigos y familiares para esta gran final.

Martí Bañuelos indicó que esta firma, dedicada a realizar préstamos a domicilio, desde Puebla ha crecido a 26 estados de la República Mexicana, porque están muy enfocados a seguir ayudando a mexicanos a través de préstamos a su medida.

En el evento se contó con la presencia de Claudia Ruiz Pérez, presidenta del Consejo del Instituto Poblano de Readaptación AC (Ipoderac); Alejandro Cañedo Priesca, titular de la Secretaría de Turismo Municipal de Puebla; y Francisco Álvarez Arizpe, presidenta de la Fundación Una Nueva Esperanza AC.